

EL ALCÁZAR

DIARIO TRADICIONALISTA

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

EDICIÓN DE TOLEDO

RESUMEN INFORMATIVO

Págs.

La Cámara de Comercio española de Buenos Aires reconoce al Gobierno de Burgos..... 2.^a
Los defensores del Santuario de Andújar comunicaron con Porcuna con helógrafo..... 2.^a
«Mi visita al Alcázar de Toledo», por Vázquez Camarasa..... 6.^a

Año II

Domingo 28 de Marzo de 1937

Núm. 216

«LA CREACION DEL PATRIMONIO FAMILIAR SERA REALIZADO POR LA ADECUACION DEL CULTIVADOR A LA TIERRA, SIN INCORPORACIONES DE SIERVO.»

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Por Majadahonda, el enemigo sufrió un descalabro, teniendo varios muertos

Dejándolos abandonados en el campo

Los marxistas fueron rechazados en este sector

Vinieron milicianos a nuestras filas ♦ Seis de ellos traían sus armamentos

Audaz golpe de mano de los Cazadores de Melilla núm. 3 en Cobertera

Cobertera. (Crónica del capitán García Acebal).—Noche de oscuridad y silencio; grandes manchones han cubierto el puntado brillante del Firmamento; difícilmente se distingue la silueta de un hombre a pocos pasos de distancia; a intervalos, el restallar de la bala «dumdum» enemiga o el tablear de las ametralladoras hiere el silencio de esta noche que invita a la audacia y al golpe de mano; nuestra trinchera enmudece a la provoca-

ción ineficaz de los disparos del enemigo; tiene una misión más alta que cumplir, misión que al ser puesta en práctica hará morderse de rabia y de ira al cobarde enemigo que tan inútilmente nos hostiliza con el quejumbroso restallar de la bala explosiva.

Un oficial aproxima su reloj de pulsera hasta bien cerca del cigarrillo que chisporrotea en sus labios; son las dos, exclama!, ¡ya es la hora de obrar! y seguidamente aban-

dona aquel lugar para dirigirse al puesto de mando; minutos después y en la penumbra de una trinchera, se alza la figura serena de un hombre cuyo semblante refleja la más firme voluntad por llevar a cabo el triunfo de una delicada empresa; es el comandante jefe de este glorioso Batallón de Cazadores núm. 3, Rodríguez Marín, quien en breves palabras da los órdenes oportunas para el cumplimiento de un plan trazado de antemano.

Se tienen noticias bien fidedignas y seguras de que a pocos metros de nuestras trincheras el enemigo tiene un pequeño depósito de municiones y armamento; es un «plato» codicioso para nuestros bravos soldados que arden en deseos de caer sobre el rojo botín, que de ser coronado por el éxito llevará consigo la más ardiente felicitación de sus su-

Nuevo ataque sin consistencia a Majadahonda

(De nuestro enviado especial). Talavera de la Reina, 27 (noche).—Está visto que el tiempo no quiere satisfacer nuestras ansias. Las nubes empujadas en retrasar las operaciones cubren por completo el horizonte visible del frente madrileño. En las trincheras que hemos podido recorrer bajo un aguacero impertinente, aguantan los centinelas en espera de que el tiempo amaine y puedan adueñarse de los reducidos de enfrente, de donde el enemigo suelta, de vez en vez, un «paco» para disimular el nerviosismo que le domina. Casi al alcance de la mano Madrid también espera.

Y en Madrid Mijaja tiene preparada su salida de Chinchón para cuando nuestras tropas den el apretón definitivo.

Entretanto sus hombres ven consumir sus esperanzas día a día, ataque tras ataque, en los que ya no prestan calor ni voluntad decidida.

Los ataques de ayer a Majadahonda, en los que se echó de ver esta impotencia de la infantería roja, que estamos comentando, han sido repetidos en la mañana de hoy con menos bríos aun que los de la jornada anterior. Se nota en estas ofensivas del ejército marxista algo de trabajo a la fuerza, y a sueldo seguro, con lo que da lo mismo trabajar mucho que poco.

Apenas observaron, por las bajas causadas, que nuestros

soldados se hallaban en sus puestos, dispuestos como siempre a repelerlos contundentemente, juzgaron más conveniente dejar para otra ocasión menos peligrosa el intento de asalto, y volvieron precipitadamente a sus posiciones. Dejaron en nuestro poder varios muertos.

Para no perder la costumbre de engañar al pueblo, los periódicos comunistas no hablan nada de estos pequeños ataques, a pesar de que anunciaron con grandes titulares que el ejército rojo preparaba muchas y grandes ofensivas. La verdad es que la desmoralización ha hecho ya presa en sus filas y será difícil, mejor dicho, imposible, que pueda desatarse de su influjo.

Esta desmoralización no se refleja solamente en la carencia de vigor en sus ofensivas, sino en la frecuencia de actos terroristas en la capital del asedio, que menudean en contra de los jefes rojos, que tienen ahora dos peligros inminentes.

Hoy ha sido otra vez objeto de atentado la residencia de Mijaja, blanco de las iras anarco-sindicalistas, que no pararán hasta quitarle de en medio. Un formidable artefacto ha hecho explosión en el local residencia de la Junta Delegada de Defensa. Esta explosión ha ocasionado bastantes muertos y heridos y ha dejado el edificio con desperfectos.



Profesor de Lógica... sin lógica. Se distanció de Canallero, disconforme con sus rumbos extremos; pero el acta de Madrid volvió a aproximarse al ex estuquista, y ahora colabora en su infame obra devastadora. Rehuía los patrones rusos; más hoy es otro esbirro de los soviets. ¡Julitán... que «tíes...» cátedra... de Lógica!

Boletín informativo

Salamanca, 27.—El Boletín Informativo del Cuartel general del Generalísimo, facilita las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy.

EJERCITO DEL NORTE.—Quinta y sexta Divisiones.—Cañones y tiroteos sin importancia, habiéndose pasado a nuestras líneas doce milicianos, seis de ellos con armamento.

Octava División.—Fuego de fusil y cañón, sin novedad.

División de Avila.—Sin novedad.

División de Soria.—Sin novedad.

Cuerpo Ejército de Madrid.—Pequeños ataques rojos en Majadahonda, habiéndose cortado desde sus comienzos, causándose al enemigo varios muertos, que dejó abandonados en el campo.

EJERCITO DEL SUR.—Tiroteos en todos los frentes.

Salamanca 27 de marzo de 1937.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, **Francisco Martín Moreno.**

periores, la mayor admiración de sus compañeros y la máxima indignación en el campo rojo, pues quebrantarán bien sensiblemente su ya decaída moral.

La noche, enlutando por completo el firmamento, parece hacerse cómplice de aquel puñado de valientes que voluntariamente se prestan a dar un día más de gloria a la España de Franco, arrancando de las ensangrentadas garras de la fiera roja la «uña» que esconde a pocos metros de esta gloriosa trinchera. El oficial designado para la audaz empresa es el alférez don Luis Jiménez Villén, secundado por el sargento don Mariano Sánchez González y los cabos Basilio Páino, Eugenio Enfite y Antonio Ramírez, que unidos a un grupo de nuestros valientes soldados, se arastran perzosamente hacia las líneas enemigas; el silencio más completo domina la trinchera, interrumpido solamente por el acelerado palpitir de cien corazones que anhelan ver coronados del mayor éxito a aquellos que tan audazmente partieron...; los segundos, los minutos que después se suceden parecen interminables, ¡etern...!...; ¡la zozobra ha paralizado las agujas de nuestro reloj! Poco tiempo nos martiriza la incertidumbre, un eco lejano de voces apagadas que se interrumpen violentamente con chasquidos de lucha nos despierta del mutismo en que nos hallamos; son los nuestros que han encontrado resistencia: la lucha es breve, rápida, sin ruido; el miliciano que guarda el botín, antes de poder hacer uso de su arma cae pesadamente al suelo por el golpe seco de un culatazo; los dos que le acompañan duermen confiados en la vigilancia de su camarada el caído «león rojo»; los otros pertenecen a los «leopardos rojos»; y a los «chacales rojos»—cosa que hasta hoy ignorábamos

los que aquí vivimos, que a pocos metros de nuestras trincheras teníamos un excelente «parque zoológico»—, ambos son tan «gratamente» sorprendidos por nuestros soldados, que uno de ellos sin despertar ha seguido al sueño eterno, y el otro, aprovechando que a pocos pasos hay una barranada, de un salto se tira a ella, huyendo desprovisto con la mueca del terror pintada en su rostro.

El retorno a la trinchera de aquellos valientes cargados con el preciado botín, consistente en 84 cajas conteniendo 34.000 cartuchos Lebel, dos cañones de ametralladoras, seis fundas de cuero cubrecañón, tres cananas de ametralladora rusa con sus municiones, una caja completa de muelles recuperadores, una bandera roja y una buena cantidad de macutos, mantas y correajes; no es posible describirlo, el entusiasmo, las felicitaciones y los abrazos que se mezclan con los repetidos ¡vivas a la España Nacional!, difícilmente encuentran literatura que fielmente lo retrate, ¡sólo el corazón podría expresarlo!...

Las horas de esta noche de aventura y de zozobra han pasado rápidamente, y ya amanece... En la ondulada silueta de una lejana montaña irrumpe un haz de brillante luminosidad formado por mil cuchillos de fuego que rasgan el manto enlutado de la noche para dar paso al «astro rey» que inunda de luz y de alegría a estas gloriosas trincheras.

«EL ALCÁZAR» ES EL DIARIO DE MAYOR CIRCULACION DEL FRENTÉ MADRILEÑO, ASI COMO DE TOLEDO Y DE TODOS LOS PUEBLOS ADSCRITOS A SU JURISDICCION GUBERNATIVA